

Frage Nr. 1 an die Parteien zur Bundestagswahl

Kriminalprävention befindet sich in einem Spannungsfeld zwischen Sicherheit und Freiheit. An welchen Stellen in diesem Spektrum setzen die kriminalpräventiven Ziele Ihrer Partei an? Welche Schwerpunkte werden gesetzt?

Antwort Allianz für Menschenrechte, Tier- und Naturschutz

„Kriminalität entwickelt sich bei einem Menschen, anstatt plötzlich vorhanden zu sein. Dazu zählen unter anderem Erlebnisse in der Kindheit, fehlende Bildung, ein schlechtes Elternhaus, ein schlechter Umgang im nahen sozialen Umfeld, einem Gefühl der Ungleichbehandlung oder des Abgehängtsein. Wenn bereits an diesen Stellen angesetzt wird, können viele kriminelle Karrieren schon im Keim erstickt werden.

Der Tierschutzallianz ist es aber auch bewusst, dass eine einhundertprozentige Sicherheit nie gewährleistet werden kann. Es gilt hier eine feinfühlig Abwägung zwischen freiheitlichen Einschränkungen und der Sicherheit.“